

# MAGAZINE

## Karya Bakti TNI Kodim 0415/Jambi, Hijaukan Bantaran Sungai Batanghari dengan Ribuan Bibit Pohon

solmi - [JAMBI.MAGZ.CO.ID](http://JAMBI.MAGZ.CO.ID)

Dec 8, 2023 - 15:08



JAMBI – Guna mendukung estetika dan penyelamatan lingkungan hidup, Dandim 0415/Jambi Letkol Arm Eko Pristono memimpin penanaman ribuan batang pohon penghijauan di bantaran Sungai Batanghari, di belakang kawasan Pasar Angso Duo, Kota Jambi, Jumat pagi (8/12).

Penanaman ribuan pohon berbagai jenis tersebut, menurut Dandim Eko Pristono, merupakan bagian dari Program Unggulan Kasad untuk mendukung upaya penyelamatan lingkungan di sepanjang bantaran Sungai Batanghari, sekaligus sebagai langkah antisipatif buat mitigasi bencana hidrologi yang berpotensi datang saban musim hujan.

“Bakti sosial ini merupakan perwujudan dari Program Unggul Kasad, sekaligus rangkaian kegiatan Hari Ulang Tahun Kodam II Sriwijaya ke-78. Melalui kegiatan penghijauan ini, kita harapkan mendukung estetika Sungai Batanghari, dan bermanfaat untuk mencegah abarasi, erosi bibir sungai yang pencegahan banjir,” kata Eko Pristono.



Selain melibatkan pejabat forkopimda Kota Jambi, kegiatan yang bertajuk Karya Bakti TNI Kodim 0415 Jambi tersebut, Jumat kemarin melibatkan puluhan mahasiswa, pegiat lingkungan, OKP, Ormas dan pemuka masyarakat sekitar.

Dikatakan, sedikitnya ada seribu pohon yang kita tanam melalui kegiatan penghijauan yang dimulai Jumat itu. Terdiri dari berbagai jenis. Antara lain bibit pohon mahoni, bungur, ketapang, gaharu. Ada juga bibit hortikultura, seperti durian, matoa, mangga. Selain di daerah bantaran sungai, sebagian akan ditanam di kawasan Taman Hutan Raya (Tahura) Senami di daerah Kabupaten Batanghari.



“Kita berharap semua yang kita tanam ini tumbuh subur. Tentunya akan kita rawat bersama, dan berharap masyarakat ikut berpartisipasi merawatnya. Dan kedepannya diharapkan bisa memberi manfaat kepada masyarakat dan lingkungan hidup di daerah ini,” sebut Eko.

Untuk diketahui, hari Kamis sebelumnya, Dandim Eko Pristono bersama ratusan prajurit dan berbagai elemen masyarakat di Kota Jambi, juga melakukan bakti sosial – Program Unggulan Kasad – yakni bergotong royong membersihkan selokan dan sampah di lingkungan Pasar Induk Angso Duo.(IS/put)